

Les "ados d'Escalibourne" ont relevé le défi des "ados du groupe perf" lors de leur traditionnel challenge de Bloc d'Halloween !!!!



Ils étaient tous très attentifs aux instructions du chef d'orchestre monsieur Pierre Lautrete !!!







Et top !!! C'est parti pour marquer le plus de points possibles en réalisant les Blocs les plus durs 🍀🍀🍀





Des ados très concentrés, mais surtout très terrifiants !!! 🤩🤩🤩







Heureusement, tout était prévu pour se réconforter...



Et tout ceci sous bonne surveillance !!! 😊



Des Blocs vraiment durs où nos ados ont mis toutes leurs forces !!! 🙌







Et en plus, en bonus, plusieurs adultes ont essayé de défier ces indomptables ados !!!



Au final, on a tous gagné une super soirée de début de vacances dans la joie, la bonne humeur et surtout,....LES BONBONS !!!!

Antoine.